
Club Loisirs informatique, séance du Jeudi 6 juin 2019 – JK 

Tentative de synthèse du bilan, (chacun pourra réagir, compléter, rectifier ...)

1) progrès ?: le terme « progrès » a semble t il, encore posé problème, ?    il s'agit
plutôt d'une impression générale de se sentir plus à l'aise, « avoir moins peur » 
dans la pratique des divers équipements. 
En résumé, l'impression générale est plutôt positive, à chacun son rythme, en 
fonction de ce qu'on venait y chercher. La formule club y a sans doute beaucoup
contribué !!!

2) Séances d’échange et d’entre-aide : le sentiment des présents est plutôt une 
incompréhension sur l'objet et le déroulement de ces séances, plutôt 
ressenties comme des discussions générales et peu pratiques. JK ne partage 
pas cette impression et pense plutôt à une difficulté d'exposer ses problèmes, 
les trouvant peu intéressants ? Pour preuve le petit nombre de problèmes 
exposés, alors qu'aujourd'hui 2 ou 3 sujets de difficultés rencontrées ont été 
spontanément évoqués?

3) Exposés : cités les voyages, les achats,la généalogie, outils Google ,,,
Pour la saison prochaine, le souhait de disposer d'avance d'une information sur 
le sujet prévu ? Afin notamment de pouvoir préparer des questions ... 

4) Intervenants : bien vécus en général, cités la cartographie, Wiki-Brest, les 
Capucins, la photo, La Pérouse, Infini mais un peu complexe et dans un moindre 
mesure le simulatuer de vol. Cet aspect d'intervenants et de visites 
extérieures est vraiment péblicité par les présents, avec des demandes 
nouvelles : le domaine des entreprises, (logistique par exemple), les grandes 
écoles d'ingénieurs, l'UBO pour le fablab, les objets connectés

5) Ateliers : point faible cette saison mais à conserver en identifiant des 
questions concrètes à traiter, par exemple l'utilisation de Google Drive...

6) Pour la suite : conserver l'organisation par cycles,par exemple 3 séances 
habituelles puis une séance échanges-entre-aide … Proposition, qu'à chaque 
nouvelle séance, organiser un retour sur la séance précédente ?

Pour la rentrée, rendez vous à la journée Portes-Ouvertes :
 mardi 10 septembre, 9h/16h30 à la mairie de Brest, sans doute ?.

Compte tenu du nombre réduit de présents (7), nous avons convenu de ne pas recevoir 
le responsable de la Recyclerie la semaine prochaine. J'ai proposé d'aller plutôt le voir
dans son entrepôt et de conclure la saison par un pot quelque part !!


